

19 Dez 2018



Rimbach. Wo wohnt das Glück? fragten sich vergangenen Dienstag 20 Schülerinnen und Schüler der Dietrich-Bonhoeffer-Schule. Die Klasse 8c traf sich am frühen Morgen am Rimbacher Bahnhof, um gemeinsam mit Klassenlehrerin Britta Elsishans und der begleitenden Lehrerin Elisabeth Dewald die Ausstellung „Körperwelten – Anatomie des Glücks“ zu besuchen. Mit dem Zug machten sich die Jugendlichen auf den Weg nach Heidelberg, wo die Ausstellung im Alten Hallenbad ihren Platz gefunden hat. Durch mehrere Verkaufsaktionen in den Pausen hatten sich die Schülerinnen und Schüler einen Teil des Eintrittspreises erarbeitet, sodass sie den Ausflug und die Besichtigung der Exponate als Belohnung sehen konnten. 200 einzigartige Ausstellungsstücke zeigen nicht nur die Faszination des Inneren des menschlichen Körpers, sondern schafften es auch mithilfe von verschiedenen interaktiven Stationen, die Schülerinnen und Schüler für den eigenen Körper etwas mehr zu sensibilisieren. Nach den faszinierenden und zum Teil auch erschreckenden Eindrücken, hatte die Rimbacher Gruppe die Gelegenheit, gemeinsam ein wenig an der frischen Luft zu entspannen. Es ging für alle zusammen auf den Weihnachtsmarkt, der sich in der Heidelberger Altstadt durch verschiedene Stationen zieht. In kleinen Gruppen konnten die Schülerinnen und Schüler durch die Stände und Geschäfte bummeln, Weihnachtsduft schnuppern, eine Kleinigkeit essen und letzte Weihnachtseinkäufe erledigen. Zur Mittagszeit machten sich alle wieder auf den Weg

in den Odenwald, wo sie sich für einen „sehr schönen Tag“ bei Klassenlehrerin
Elsishans bedanken. is